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Monsieur Hervé Féron,

Madame Marine Lambert,

Je tenais, au nom des adhérents du SMA, à vous remercier pour tout le soutien que vous avez
apporté au secteur des musiques actuelles pendant votre mandat de député,

Nous vous remercions tout particulièrement d’avoir su mobiliser vos collègues députés pour
parvenir à faire adopter « l’amendement SMAC » en décembre dernier.

Cela avec toute la pugnacité que cette séquence a nécessité, merci de nous avoir suivis
jusqu’au bout !

Nous sommes très reconnaissants de votre investissement pour notre secteur, et plus
largement en faveur de l’intérêt général,
Nous sommes désolés de votre non réélection.

Au plaisir de vous recroiser prochainement et de travailler à nouveau ensemble à l’avenir,
Bien cordialement,

Aurélie Hannedouche
Déléguée générale
Syndicat des musiques actuelles
c/o Espace de co-working
43 boulevard de Clichy
75009 Paris
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